

## Allianzwoche führt Gläubige zusammen

Evangelische Christen aus der Region finden sich im Gebet vereint



Gesprächsrunden mit Christen aus vier Nachbargemeinden sind geplant. pr.

**Die evangelischen Kirchengemeinden von Bad Eilsen-Luhden, Ahnsen und Vehlen haben sich im Januar an der weltweiten Allianz-Gebetswoche beteiligt. Sie stand unter dem Motto „Zeugen sein“ und wurde von Radiosendungen und Internetauftritten begleitet.**

**EILSEN/AHNSEN/VEHLEN.** Bei den Begegnungen in den vier Nachbarorten hörten die Teilnehmer Grundsatzreferate, auf die immer ein vertiefendes Gespräch und Gebete folgten. An einem der Tage wurde besonders auch der Opfer der schweren Erdbebenkatastrophe in Haiti gedacht und für sie gebetet. Für die diesjährige Gebetswoche wurden Themenvorschläge zur biblischen Aussage „Ihr seid meine Zeugen“ von evangelischen Christen in Tschechien und in den Niederlanden vorgelegt. Daraus hat ein deutscher Arbeitskreis zusammen mit dem Generalsekretär der österreichischen Kirchenallianz das Oberthema „Zeugen sein“ abgeleitet. Im Kern ging es darum, dass die Christen Zeugen für die Existenz von Jesu sein sollen.

Die Zusammenkünfte, an denen bis zu 40 Gläubige teilnahmen, wurden von den örtlichen Seelsorgern geleitet. sig

## Ausschuss im Kindergarten

**Obernkirchen.** Die nächste Sitzung des Ausschusses für Jugend, Familie und Sport beginnt am Mittwoch, 3. Februar, um 17 Uhr im Kindergarten Kleistring. Nach der Vorstellung der Produkthaushalte für die Kindertagesstätten und der Zieldefinitionen 2010 folgt ein Sachstandsbericht über das Forum „Neue Wege in der Obernkirchener Kinder-, Jugend- & Familienarbeit“. r

## Echten Sammlern ist kein Weg zu weit

**Gelldorf.** Der Gelldorfer Modellauto Club veranstaltet am Sonntag, 7. Februar, von 11 bis 16 Uhr wieder seine einer Pressemitteilung zufolge über die Landesgrenzen hinaus bekannte Modellauto- und Eisenbahnbörse im „Gelldorfer Krug“. Aus mehreren Bundesländern haben sich private Hobbysammler angesagt. Zu sehen gibt es viele Modellfahrzeuge der Firmen Herpa, Wiking, AWM, Minichamps, Norev und mehr, aber auch Eisenbahnen vieler bekannter Hersteller. Im Fahrzeugbereich werden überwiegend Werbemodelle präsentiert. Das sind Modelle, die man nicht im Fachhandel beziehen kann und die nur in einer mehr oder weniger geringen Auflage hergestellt werden. Der Eintritt ist wie immer frei. rd

## BERGSTADT IN KÜRZE

**Für den Herrenabend** der Bürgerschützen am Freitag, 5. Februar, in der Lieth-Halle wurde die Schaumburger Trachtenkapelle verpflichtet. Das Grünkohlmahl liefert der „Krug zum Grünen Kranz“. Karten gibt es bei den Rotts und beim Stab. Die Bezahlung ist nur per Vorkasse möglich. Der Kostenbeitrag beläuft sich auf 13, 50 Euro.